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Anfrage 1504/2023 zur Sitzung  am 11.10.2023 

 
Zustand der Baumscheiben in der Goethestraße (Piraten & Volt) 
 
Die Baumscheiben in der Mainzer Goethestraße befinden sich in einem bedauerlich 
schlechten Zustand. Begrenzende Holzpoller fehlen oder sind in einem schlechten Zu-
stand, Autos parken täglich auf diesen Grünflächen, und die Wurzeln der Bäume werden 
dadurch stark beansprucht. Dies führt zu einer Beeinträchtigung der Gesundheit der Bäu-
me, da ihre Wurzeln beschädigt werden und der Boden verdichtet wird. Dieser unachtsa-
me Umgang mit den Baumscheiben gefährdet in Zeiten des Klimawandels zusätzlich die 
langfristige Vitalität der Bäume und verringert die ästhetische Attraktivität der Straße. Es 
ist wichtig, Maßnahmen zu ergreifen, um den Schutz und die Pflege dieser Baumscheiben 
zu gewährleisten und so das Stadtbild und die Umweltqualität zu erhalten. 
 
Wir fragen daher die Stadtverwaltung: 
 
1. Wie beurteilt die Verwaltung den Zustand der Baumscheiben in der Goethestraße? 
2. Welche Maßnahmen sind geplant, um die Baumscheiben in der Goethestraße und die 
Vitalität der Bäume zu schützen?  
 
 
Avemarie-Scharmann, Tim 
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